

Martes 01 de octubre 2013

El Financiero Falta de acuerdos en EU incrementa nerviosismo en mercados Clara Zepeda El Congreso de Estados Unidos pone a prueba los nervios de los inversionistas derivando en que las bolsas internacionales registraran pérdidas. Con el incremento de 7.37 por ciento del Volatility VIX S&P, también conocido como el índice del miedo, los mercados de renta variable frenaron ante el fracaso de las negociaciones en el Congreso de EU para lograr un acuerdo y evitar el cierre parcial del gobierno y que esa situación fuera la señal para que se registrara un incumplimiento en el caso del techo de la deuda. Conflictos políticos en Italia y decepcionantes datos de China también afectaron el apetito de los inversionistas por el riesgo, lo que hizo caer los precios del petróleo, subir los de los títulos del Tesoro, a 2.61 por ciento, y retroceder los emergentes. Los mercados asiáticos presintieron el cierre parcial en EU, justo antes de concluir su mejor mes desde enero de 2012. Las caídas en el Nikkei de Tokio alcanzaron 2.06 por ciento. P.C. Estados Unidos, sistema financiero, economía mundial TLC entre países ricos y pobres crean desventajas Ivette Saldaña Los tratados de libre comercio entre países desarrollados y en desarrollo crean desventajas y ni siquiera existe la certeza de que mejoren las condiciones de intercambio, coincidieron el director de la División de Comercio Internacional e Integración de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Osvaldo Rosales, y el economista senior de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (Unctad, por sus siglas en inglés), Alex Izurieta. Los acuerdos entre naciones con distintos niveles de desarrollo, es decir unas con comercio abierto y otras cerrado, no son tan equitativos como los convenios multilaterales que sí tratan de equilibrar el papel de las economías, explicaron. Por ejemplo, el Acuerdo Transatlántico de Comercio e Inversión que negocian Estados Unidos y Europa será un convenio entre economías similares, lo que significa que la capacidad de negociación y de intercambio de bienes sería equitativa, explicó Izurieta. P.C. acuerdos comerciales Producción del oro recobra brillo Tlaloc Puga Mercado La producción del metal amarillo en México terminó con la racha de 7 meses seguidos a la baja, al crecer 0.6 por ciento anual en julio, con un volumen de 7 mil 568 kilogramos, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La mayor extracción y beneficio del oro se realizó en Sonora, que aportó 29.6 por ciento del total nacional, seguido de Chihuahua con 20.3 por ciento y Zacatecas con 19.8 por ciento. Después de subir durante 11 años consecutivos, el precio del oro comenzó a caer progresivamente en octubre del año pasado y recientemente ha mostrado mucha volatilidad. Durante los primeros siete meses del año, la producción de oro disminuyó 4.6 por ciento, lo cual contrasta con el crecimiento de 19.2 por ciento reportado en el mismo lapso del año pasado. Por lo que se refiere a la producción de plata, también terminó con dos meses consecutivos de declives y aumentó 2.6 por ciento en julio, respecto del mismo mes del año pasado. P.C. oro, metales preciosos, producción Reforma Repuntan remesas tras 13 meses de caídas Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 octubre 2013).- Luego de trece descalabros a tasa anual, los ingresos de remesas familiares enviadas por los mexicanos que trabajan en el exterior, principalmente Estados Unidos, aumentaron 1.1 por ciento en agosto de 2013, a mil 911 millones de dólares, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). El valor promedio de las remesas sumó 15 meses con variación negativa, pero el número de operaciones se incrementó y fue suficiente para apoyar un alza en la captación total en los envíos de dinero. Durante el mes de referencia se registraron 6.4 millones de operaciones, contra 6.2 millones en agosto de 2012, lo que significó un nuevo avance en el indicador. La cantidad de operaciones por concepto de envíos de dinero acumuló tres meses con incrementos a tasa anual. La reducción en valor de la remesa, de 2.3 por ciento anual en el octavo mes del año en curso, resultó la menos pronunciada en los últimos siete meses. P.C. Banco de México, remesas familiares Crecen reservas 8.5 mil mdd en el año Por Notimex Cd. de México México (01 octubre 2013).- Las reservas internacionales del País registraron el nivel máximo histórico número 13 en el año, con un saldo de 172 mil 32 millones de dólares al 27 de septiembre pasado, lo que significa un aumento de mil 105 millones de dólares respecto a la semana pasada. En su estado de cuenta semanal, el Banco de México (Banxico) da a conocer que con este incremento, las reservas internacionales muestran un crecimiento acumulado de 8 mil 516 millones de dólares respecto a 2012, cuando cerraron en 163 mil 515 millones de dólares. Explica que la variación semanal se debió a la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banxico por mil millones de dólares y a la compra de dólares del Gobierno federal al instituto central por 41 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Confirma Japón alza en impuesto a ventas Por Notimex Tokio Japón (01 octubre 2013).- El primer ministro japonés Shinzo Abe confirmó hoy que el 1 de abril de 2014 subirá el impuesto a las ventas, a fin de mantener la confianza fiscal y crear un sistema de seguridad social sustentable. El funcionario anunció también que habrá un plan de estímulo para reducir el impacto negativo que pudiera generar la medida tanto en la esfera productiva como en los hogares japoneses. Abe confirmó la medida que llevará el impuesto a las ventas al 8 por ciento desde el actual 5 por ciento, en una reunión con miembros de la coalición de gobierno, citó un despacho de la agencia Kyodo. P.C. Japón, sistema financiero, finanzas públicas, impuestos Consideran a ISR poco competitivo Por Gonzalo Soto Cd. de México México (01 octubre 2013).- Ni con la propuesta de reforma hacendaria el Gobierno pudo establecer un Impuesto Sobre la Renta (ISR) más competitivo a nivel internacional que beneficie la llegada de inversiones, de acuerdo a expertos. Martín Fierro, socio fiscal de RSM Bogarín, manifestó que las tarifas de ISR, principalmente las que plantea la reforma hacendaria, son poco competitivas, pues en lugar de atacar a las personas de más ingresos va sobre la clase media. "Definitivamente es poco competitivo porque el ISR de 32 por ciento lo están proponiendo para gente que gana 500 mil pesos año, que eso es como 40 mil pesos al mes; eso es pegarle a la clase media, no a las clases de más ingresos", mencionó el experto. Aunque se agregó un escalón más en la tasa del ISR, el resto de los niveles intermedios del impuesto quedaron sin cambio, por lo que es aún más fácil pasar de la tasa más baja a la más alta. P.C. reforma hacendaria, impuestos, ISR El Universal Se acentúa bache económico del país Alberto Verduco, Rubén Migueles y Ricardo Jiménez | El Universal La caída en los ingresos del sector público, un lento avance en la ejecución del gasto, aunado a un menor dinamismo en el crédito al consumo dan cuenta de que la economía se encuentra en una profunda fase de desaceleración. En su reporte de finanzas públicas, la

Secretaría de Hacienda da cuenta de una caída de 4.5% en los ingresos públicos en agosto, por lo que prevé que al final de año se tenga una merma de 49 mil 700 millones de ingresos petroleros y 15 mil 700 millones de pesos de ingresos tributarios para un total de 65 mil 400 millones de pesos, respecto a lo programado para este año. Esto llevó a la dependencia a solicitar al Congreso una ampliación del déficit 2013 por 0.4% del PIB, equivalente a esta caída esperada en los ingresos, con el fin de no reducir el gasto público, cita el reporte. P.C. SHCP, finanzas públicas

Canacintra advierte de salida de maquiladoras Paulina Gómez | El Universal Rodrigo Alpízar Vallejo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), hizo un llamado al Ejecutivo para reconsiderar modificaciones a la iniciativa de reforma hacendaria, pues aseguró que esta afectará, de manera directa, a la industria maquiladora del país. “Dentro del sector industrial hay temas en la iniciativa que cobran mayor relevancia; la homologación del IVA del 11% al 16% en la zona fronteriza y gravar las importaciones temporales; factores que podrán limitar la inversión, competitividad y productividad del sector”, abundó. La propuesta de reforma hacendaria contempla gravar con 16% de IVA las importaciones temporales (incluyendo a las compañías maquiladoras) sólo a aquellas empresas con exportaciones equivalentes al 90% de su producción anual total. P.C. reforma hacendaria, industria manufacturera

Reportan remesas y expectativas de IP Reportan remesas y expectativas de IP Ricardo Jiménez | El Universal Los mercados financieros de México seguirán con movimientos volátiles en las operaciones este martes; sin embargo, los inversionistas contarán con información económica relevante, sobre todo en el ámbito nacional como es el informe sobre la encuesta de expectativas del Banco de México, además de las remesas familiares. Adicionalmente, en Estados Unidos se anunciará el dato del índice de manufacturas correspondiente al mes de septiembre. El banco central mexicano publicará la encuesta económica mensual de expectativas entre analistas del sector privado, donde es importante seguir la cifra de crecimiento económico para este 2013 y aunque el consenso se ubica en alrededor de 1.8%, el efecto de los huracanes a la economía del país podrían bajar sus estimaciones. Además, otros de los datos relevantes sería el comportamiento de la inflación al cierre de este año, el pronóstico de la mayoría de los analistas se ubica en 3.55%. P.C. Banco de México, remesas, sistema financiero

Cambio fiscal quedó corto: Anipac Paulina Gómez | El Universal La iniciativa de reforma hacendaria se quedó corta y el sector de plástico no fue tomado en cuenta, aseguró José del Cueto, presidente de la Asociación Nacional de la Industria del Plástico (Anipac), quien alertó que pondría en riesgo el crecimiento de esa área en el mediano plazo. La industria del plástico manifestó su angustia ante la iniciativa, ya que refleja que el sector es de poco interés para el gobierno, a pesar de que manejó 20 mil mdd anuales en 2012, y representó 3% del Producto Interno Bruto (PIB) manufacturero del país. Del Cueto indicó que desde hace varios años el sector le ha entregado al gobierno y a Hacienda sus propuestas fiscales, y sus necesidades y aportaciones a la iniciativa. P.C. reforma hacendaria, industria del plástico

Lento gasto público frena la economía Mario Alberto Verusco | El Universal Luego de contabilizarse dos terceras partes del año, 15 de las 22 dependencias de la administración federal registraron una ejecución del gasto público por debajo de 60% de lo presupuestado para 2013, lo que a decir de especialistas, ha sido un factor por el cual la economía mexicana ha presentado una profunda desaceleración este año. De acuerdo con el informe de finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda, a la Secretaría de Turismo se le aprobó un gasto público de 6 mil 254 millones de pesos para 2013, pero hasta agosto de este año sólo ocupó 2 mil 639 millones, es decir, sólo 43% de su presupuesto. A falta de cuatro meses por registrarse en 2013, esa dependencia tendrá que destinar 57% de los recursos que se le erogaron, lo que la convierte en el ramo administrativo con el más lento avance financiero en la ejecución de su gasto. Pero no es el único caso. Comunicaciones y Transportes, dependencia donde recaen la mayoría de los proyectos y grandes obras nacionales, tiene un presupuesto de 85 mil 837 millones de pesos para este año, y de los cuales solo registra un uso de 40 mil 040 mdp. P.C. SHCP, finanzas públicas

gasto público Reforma hacendaria. Dolorosa pero necesaria Julio A. Millán* | El Universal Respecto de la propuesta de reforma hacendaria presentada por el Ejecutivo federal al Congreso y a la Nación, se han suscitado un sinnúmero de opiniones que expresan una posición parcializada del tema global. Esto se debe a que cualquier evento fiscal, sobre todo los que incrementan las tasas, reducen exenciones o crean nuevas contribuciones, tiene afectos sobre muchos intereses. Por ello, los promotores, en este caso, el gobierno federal, deberá recoger todas las inquietudes y canalizarlas adecuadamente, a través del Congreso, que finalmente dictaminará la iniciativa. En Consultores Internacionales, hemos señalado desde hace mucho tiempo, la necesidad de eliminar privilegios fiscales que distorsionan la planeación hacendaria y presupuestal; de tener una justicia distributiva que llene los huecos que tiene el “queso gruyer fiscal”; y, de establecer un sistema simplificado que mande al destierro al “Moderno Prometeo tributario” en el que vivimos. P.C. reforma hacendaria

El Economista Remesas cortan tendencia negativa Reuters Las remesas a México crecieron en agosto un 1.15% interanual, rompiendo una racha de caídas de 13 meses, según cifras divulgadas el martes por el Banco de México. Los envíos de los mexicanos en el exterior a su país sumaron 1,911 millones de dólares en agosto, frente a los 1,890 millones de dólares del mismo mes del año pasado, cuando las remesas habían ingresado en un periodo de declive a la par de una desaceleración de la economía de Estados Unidos. P.C. Banco de México, remesas

Gasto público cae en primeros ocho meses del año Redacción El gasto programable pagado sumó 1 billón 950,000 millones de pesos entre enero y agosto pasados, lo que reflejó una caída de 3.9% en relación al igual periodo del año anterior, informó la Secretaría de Hacienda. Durante los primeros ocho meses del año el gasto neto presupuestario del sector público ascendió a 2 billones 511,400 millones de pesos, con una disminución de 2.7% respecto a igual periodo de 2012. En agosto el gasto programable del sector público aumentó por su parte un 1.6% real anual, donde los ramos de las secretarías de Economía, Comunicaciones y Transportes, Desarrollo Social, Sagarpa, Aportaciones Federales a Estados y Municipios (ramo 33 y 25), Pemex y CFE crecieron 203.2, 19.5, 11, 9.7, 9.2, 8.3 y 6.7%, respectivamente. P.C. gasto público, finanzas públicas

Rechazo a la reforma en ocho estampas Redacción Diferentes sectores de la sociedad, desde el empresarial hasta legisladores, especialistas, abarroteros, productores de azúcar, entre muchos otros, han mostrado su desacuerdo con diferentes aspectos de la reforma hacendaria que envió el Ejecutivo al Congreso el pasado 8 de septiembre. El secretario de

Hacienda, Luis Videgaray, ha comparecido ante diputados y senadores, se ha reunido con la cúpula empresarial y con representantes de diversos sectores. El compromiso es hacer los cambios que se requieran, siempre y cuando tengan una justificación técnica. Ayer, Manlio Fabio Beltrones, coordinador del PRI en San Lázaro, descartó la aplicación del IVA en colegiaturas. P.C. sistema financiero, reforma fiscal CESF alerta de salida de capitales y cartera vencida Leonor Flores / El Economista El Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF) alertó del riesgo de una salida de capitales y se mantendrá vigilante de que el menor crecimiento de la economía no afecte la evolución del crédito y la cartera vencida. En la XIII reunión ordinaria en la que estuvo presente el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, los miembros del consejo advirtieron que el riesgo de que se materialice una salida de capitales generalizada de las economías emergentes en su conjunto permanece elevado. P.C. sistema financiero, fuga de capitales México resistente a salida de flujos de capital: FMI Yolanda Morales / El Economista México destaca entre los ocho mercados latinoamericanos más resistentes a los flujos de capital desestabilizadores y a la incertidumbre del mercado, de acuerdo con un análisis del Fondo Monetario Internacional (FMI). Al interior de uno de los dos capítulos analíticos del reporte emblemático del FMI, el "World Economic Outlook (WEO)", expertos del organismo extienden la distinción de alta resistencia financiera a países de la región como Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Guatemala, Perú y Uruguay, Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Guatemala, Perú y Uruguay.

P.C. FMI, economía mundial Reservas de dólares se mantienen estables: FMI Reuters Las reservas que los bancos centrales globales mantienen en dólares tuvieron pocas variaciones en el segundo trimestre, con respecto de los tres meses previos, según datos publicados por el Fondo Monetario Internacional (FMI). La cantidad de dólares de reserva del FMI sumaron 3.76 billones de dólares, en el segundo trimestre, desde los 3,766 billones de dólares del primer trimestre, según el FMI, o lo que representa 61.9% de las reservas totales. P.C. FMI, sistema financiero, reservas, dólar, economía mundial Cosechas: regresa la era de la abundancia a EU Reuters Durante gran parte de los últimos seis años, los mercados globales de granos se han tambaleado entre una crisis y otra, manteniendo los inventarios bajos y los precios de los alimentos altos. Ahora, mientras máquinas segadoras se preparan en Medio Oeste de Estados Unidos para recoger la mayor cosecha de maíz en la historia del país, un cambio parece inminente, uno que podría transformar al mercado. El constante temor a la escasez ya no impulsará los precios. En su lugar, los operadores lucharán por una participación de mercado en lugar de competir por suministros. P.C. Estados Unidos, granos, commodities agrícolas Datos de zona euro animan a mercados europeos Reuters Londres - Las acciones europeas rebotaron este martes tras positivos datos económicos regionales y crecientes expectativas de que la crisis política en Italia se aplacará, lo que dio un fuerte impulso al sector bancario y a los índices bursátiles de los países periféricos de la zona euro. Los avances fueron limitados, sin embargo, por la incertidumbre sobre el impacto de la parcial paralización del Gobierno estadounidense, que potencialmente dejó sin salario a un millón de trabajadores. P.C. zona euro, sistema financiero, bolsas europeas Oro cotiza en mínimos de dos meses Reuters Londres - El oro cayó por debajo de 1,300 dólares la onza a mínimos desde inicios de agosto el martes, perdiendo gran parte de su avance, debido a que los inversionistas ya habían anticipado una paralización parcial del Gobierno de Estados Unidos y la mayoría apostaba a que se resolverá en poco tiempo. El oro al contado perdía 2.4% a 1,294.30 dólares a las 1323 GMT (08:23 hora local), tras tocar mínimos de 1,288.16 dólares. Los futuros de oro para diciembre en Estados Unidos perdían 2.3% a 1,295.70 dólares. Tras registrar su mejor trimestre en un año en el periodo de julio a septiembre, los precios lucen ahora técnicamente débiles. Los fondos han tomado ganancias y tienen poco incentivo para comprar el metal que aún acumula P.C. oro, metales preciosos Peso se aprecia a 13.11 por dólar Redacción El peso se apreciaba este martes, a pesar de que el Gobierno de Estados Unidos paralizó parcialmente sus actividades por falta de fondos por primera vez en 17 años, una situación que de prolongarse podría dañar a la mayor economía del mundo. La moneda cotizaba en 13.1080 por dólar, con un descenso de 0.34% ó 4.44 centavos, frente a los 13.1524 pesos del precio referencial del lunes. En las sucursales bancarias el dólar libre se vendía a 13.38 pesos y se compraba a 12.59 pesos. P.C. tipo de cambio, peso Precios del petróleo caen ante inquietud de parálisis en EU Reuters Los precios del petróleo a ambos lados del Atlántico cayeron ayer, pero recortaron pérdidas durante la jornada, debido a que los operadores ajustaron posiciones al cierre del tercer trimestre y ante la posibilidad de una inminente paralización del gobierno estadounidense por falta de fondos. El crudo en Estados Unidos cerró con baja en 102.33 dólares el barril, tras recortar pérdidas desde un mínimo de sesión de 101.05 dólares. P.C. Estados Unidos, petróleo, crudo, precios Ventas de autos en EU superan expectativas Reuters Detroit.- Las automotrices Chrysler Group LLC y Ford Motor Co superaron las expectativas de los analistas el martes al reportar sus mayores aumentos de ventas en septiembre en seis y siete años, respectivamente. Las ventas de Ford subieron un 5.8%, a 185.146 unidades. Chrysler, filial de Fiat SpA de Italia, dijo que sus ventas subieron un 1%, a 143.017 vehículos. P.C. Estados Unidos, industria automotriz La Jornada Nuevo ajuste a previsión del PIB, economía, en punto más bajo desde recesión de 2009 Roberto González Amador México, DF. La economía mexicana crecerá este año apenas 1.43 por ciento, menos de la mitad de lo previsto a inicio de 2013, con lo que la dinámica de la actividad productiva se estacionará en el punto más bajo desde el fin de la recesión de 2009, de acuerdo con analistas que participaron en una encuesta mensual elaborada por el Banco de México. En una nueva revisión a la baja en el pronóstico de crecimiento, práctica que ha sido constante desde mediados de este año, los analistas consultados por el banco central ajustaron su previsión de 1.78 por ciento en la encuesta de agosto a 1.43 por ciento en la de septiembre. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos "Completamente evitable", paralización de la administración pública: Obama Reuters Washington. El presidente Barack Obama dijo el martes a los empleados del gobierno de Estados Unidos que la paralización de la administración era "completamente evitable" y que intentaría convencer al Congreso de que vuelva a sesionar lo antes posible. En una carta publicada en el sitio digital del Departamento de Energía, Obama elogió a los trabajadores federales por sus servicios y señaló: "Ustedes hacen todo esto en un clima político que, con demasiada frecuencia en los últimos años, los ha tratado como un saco de boxeo". P.C. Estados Unidos, finanzas públicas "Riesgoso",

programa de pensión universal propuesto por Peña: Coparmex Julio Reyna Quiroz México, DF. El sindicato patronal criticó este martes el programa de protección a la población adulta del país propuesto por el Ejecutivo federal en su reforma hacendaria, al que calificó de riesgoso y que puede "costarnos" en un futuro el equivalente al 10 por ciento del producto interno bruto. En la reforma, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) no encuentra mecanismos para que el gobierno "gaste menos y mejor". Por lo contrario, dijo, "vemos con preocupación que los nuevos impuestos están enfocados a financiar programas riesgosos con objetivos y alcances poco claros".

P.C. Coparmex, reforma fiscal, pensiones, seguridad social Políticos de Estados Unidos precipitan la clausura parcial del gobierno David Brooks En una espectacular exhibición de disfuncionalidad política nacional, los representantes del pueblo —cuya amplia mayoría los reprueba— provocaron la clausura parcial del gobierno de Estados Unidos esta noche, al no aprobar el presupuesto federal. Aunque aún no se descartaba un acuerdo temporal en las próximas horas, que dejaría funcionando al gobierno durante unos días o semanas más, la tensión se intensificó en círculos políticos y financieros al aproximarse la primera clausura parcial del gobierno federal en 17 años. La oficina del presupuesto de la Casa Blanca emitió órdenes al filo de la medianoche a las agencias del gobierno federal para proceder a una "clausura ordenada".

P.C. Estados Unidos, presupuesto federal, finanzas públicas El País Empleo sacará del fondo de reserva otros 6.148 millones para pagar las pensiones Manuel V. Gómez Madrid 1 OCT 2013 - 10:22 CET1228 Antes de que acabe el año, el Ministerio de Empleo utilizará 6.418 millones del Fondo de Reserva para pagar las pensiones, según ha anunciado la responsable del departamento, Fátima Báñez. El discurso de presentación de la reforma de pensiones de la ministra Báñez en el Congreso ha comenzado con una batería de malos datos sobre las cuentas de la Seguridad Social. A la primera cifra le han seguido otras: desde que el PP ha tomado posesión ha empleado 23.631 millones del Fondo, la llamada hucha de las pensiones; y hasta 2016, los números rojos de la Seguridad Social sumarán 36.500 millones. Y a este presente negro económico, hay que sumar un sombrío horizonte demográfico. "En 2050, tres de cada 10 españoles serán mayores de 65 años", ha dicho

P.C. empleo, seguridad social, pensiones, política laboral Las inversiones reales del Estado retroceden un cuarto de siglo Alejandro Bolaños Madrid 30 SEP 2013 - 22:02 CET162 La primera línea de alta velocidad entre Madrid y Sevilla apenas había comenzado a construirse, mientras el gasto se concentraba en el plan para desplegar hasta 3.500 kilómetros de autovías. En los estudios de arquitectura ni se proyectaban todavía las atrevidas líneas de las nuevas terminales de Barajas (T-4) y El Prat (T-2), ni los fallidos aeropuertos de Castellón, Murcia o Ciudad Real protagonizaban sueños de grandeza autonómicos. A finales de la década de los ochenta del siglo pasado, las inversiones reales del Estado rondaban los 4.500 millones de euros al año, el mismo punto al que vuelven ahora, un cuarto de siglo después, tras seis años de intensos ajustes presupuestarios. Si la comparación se hiciera en términos reales —descontando el efecto de la inflación—, el reloj de la inversión se retrasaría alguna década más.

P.C. crisis, finanzas públicas El crédito a las familias y las empresas cae a mínimos previos a la crisis en 2007 EFE Economía Madrid 1 OCT 2013 - 10:39 CET1 El volumen de crédito pendiente de pago por las familias y empresas españolas se redujo un 4,4% en agosto hasta alcanzar 806.065 millones de euros, en tanto que la de las empresas cayó un 11% hasta 1,078 billones de euros, en ambos casos el nivel más bajo desde antes del inicio de la crisis, en marzo de 2007. Según los datos publicados este martes por el Banco de España, el endeudamiento de familias y empresas con las entidades financieras se mantiene desde hace varios meses en su nivel más bajo desde hace más de cinco años, muestra de que el crédito no fluye.

P.C. sistema financiero, créditos La tasa de paro en Alemania cae al 6,6% EFE Economía Berlín 1 OCT 2013 - 10:29 CET El número de personas sin trabajo en Alemania se redujo en septiembre con respecto al mes anterior en 97.000 personas, hasta 2.849.000, con lo que la tasa de desempleo se situó en el 6,6%. Así lo ha indicado este martes la Agencia Federal de Empleo (BA) en su informe mensual, en el que destacó que la tasa de desempleo en septiembre ha caído en 0,2 puntos porcentuales con respecto a agosto. En términos interanuales, el número de personas sin trabajo ha repuntado en 61.000 en la primera economía europea y la tasa de desempleo se ha elevado en 0,1 puntos porcentuales.

P.C. Alemania, desempleo